



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/44/470
S/20802

22 de agosto de 1989

ORIGINAL: ESPAÑOL

ASAMBLEA GENERAL

Cuadragésimo cuarto período de sesiones
Ítem 34 del programa provisional*

LA SITUACION EN CENTROAMERICA: AMENAZAS
A LA PAZ Y LA SEGURIDAD INTERNACIONALES
E INICIATIVAS DE PAZ

CONSEJO DE SEGURIDAD

Cuadragésimo cuarto año

Carta de fecha 21 de agosto de 1989 dirigida al Secretario General
por los Representantes Permanentes de Argentina, Brasil, Colombia,
México, Perú, Uruguay y Venezuela ante las Naciones Unidas

Tenemos el honor de hacerle llegar a usted el texto del comunicado conjunto de los países miembros del Mecanismo Permanente de Consulta y Concertación Política de fecha 17 de agosto de 1989, sobre los resultados alcanzados en la cumbre de Presidentes centroamericanos celebrada en la ciudad de Tela, Honduras, el 7 de agosto próximo pasado.

Solicitamos a usted tenga a bien disponer que tanto esta nota como el texto del comunicado conjunto sean distribuidos como documentos oficiales de la Asamblea General en relación con el tema 34 del programa provisional, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Embajador Jorge A. VAZQUEZ
Representante Permanente
de Argentina ante las
Naciones Unidas

(Firmado) Embajador Alvaro de ALENCAR
Encargado de Negocios, a.i.
de Brasil ante las
Naciones Unidas

(Firmado) Embajador Enrique PEÑALOSA
Representante Permanente
de Colombia ante las
Naciones Unidas

(Firmado) Embajador Jorge MONTAÑO
Representante Permanente
de México ante las
Naciones Unidas

* A/44/150.

A/44/470

A/20802

Español

Página 2

(Firmado) Embajador Ricardo V. LUNA
Representante Permanente
de Perú ante las
Naciones Unidas

(Firmado) Dra. Adriana PULIDO
Encargada de Negocios, a.i.
de Venezuela ante las
Naciones Unidas

(Firmado) Embajador Felipe H. PAOLILLO
Representante Permanente
del Uruguay ante las
Naciones Unidas

Anexo

COMUNICADO CONJUNTO DE LOS PAISES MIEMBROS DEL MECANISMO PERMANENTE DE CONSULTA Y CONCERTACION POLITICA DEL 17 DE AGOSTO DE 1989, SOBRE LOS RESULTADOS ALCANZADOS EN LA CUMBRE DE PRESIDENTES CENTROAMERICANOS CELEBRADA EN TELA EL 7 DE AGOSTO DE 1989

Los países miembros del Mecanismo Permanente de Consulta y Concertación Política (Grupo de los 8) expresan su satisfacción con los resultados alcanzados en la reciente Cumbre de Presidentes centroamericanos celebrada en la ciudad de Tela, Honduras, que contribuyen a consolidar el proceso de pacificación iniciado en los acuerdos de Esquipulas II, Alajuela y Costa del Sol y que favorecen al establecimiento de una paz firme y duradera en la región.

En ese sentido, exhortan a todas las partes interesadas en la pacificación de Centroamérica a continuar realizando esfuerzos en favor de la puesta en práctica de todos y cada uno de los compromisos asumidos en Tela y encaminar sus acciones hacia el objetivo de apoyar sin reservas la decidida voluntad política de reconciliación manifestada en esa cumbre por los Presidentes centroamericanos.
